
 
 

 

 

 

GABINETE PARLAMENTAR DO VEREADOR ELISMAR 

GONÇALVES  
 

CÂMARA MUNICIPAL DE PETROLINA 

Casa Vereador Plínio Amorim 

Pernambuco 

 

 
REQUERIMENTO Nº. 172/2020. 
 

 

O Vereador ELISMAR GONÇALVES que abaixo subscreve, requer à Mesa Diretora, após 

cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o Plenário, que solicite  ao Superintendente da 

CODEVASF 3ª SR- Senhor Aurivalter Cordeiro Pereira da Silva, aumentar a demanda da Adutora 

da região de Varzinha, Barreiro, Caiçara, Lagoa dos Cavalos, Ouricuri, Cacimba do Baltazar e 

regiões circunvizinhas.  

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Desde a sua implantação, aumentou significativamente o numero de famílias na região, e 

com isso a demanda do abastecimento de água, não está sendo suficiente para suprir a necessidade 

da região, havendo necessidade da compra de água através de carro pipa, por algumas famílias.. 

 

 

 Sala das Sessões, 30 de junho de 2020. 

 

 

 

ELISMAR GONÇALVES ALVES 

Vereador 

 

cas 

 

 


